

DICE KAYEK

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PRÉSENTATION DE LA COLLECTION AUTOMNE-HIVER 2023

Dice Kayek est dévasté par les pertes de vies humaines causées par les récents tremblements de terre qui ont secoué le sud-est de la Turquie et le nord de la Syrie le 6 février.

S'étendant sur 11 villes et touchant 13 millions de personnes au total, les tremblements de terre ont causé la mort d'au moins 52 000 personnes. Des dizaines de milliers de bâtiments, dont des hôpitaux et des écoles, se sont effondrés, laissant les survivants sans accès aux besoins fondamentaux tels que l'abri, la nourriture et l'hygiène, que les organisations de secours s'efforcent de satisfaire 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7.

L'ampleur de la destruction de l'un des sites patrimoniaux les plus importants et les plus anciens du monde est telle qu'aucune entité, aucun effort ou don ponctuel ne suffira à soulager la souffrance des survivants. Reconnaître le fait que les gens, en particulier les femmes et les enfants qui sont toujours touchés de manière disproportionnée par de telles catastrophes, auront besoin d'un soutien organisé et durable pendant une longue période permettra de concentrer et de coordonner les efforts de secours afin d'avancer dans la solidarité.

C'est avec un cœur lourd et cette intention que Dice Kayek présente cette année sa collection automne-hiver 2023.

La présentation du dimanche 5 mars mettra en lumière les derniers styles de la collection automne-hiver 2023 de Dice Kayek. Avec une palette de couleurs sombres, principalement du noir, la nouvelle collection respire l'élégance discrète dont la marque est devenue synonyme. Certains des looks emblématiques de Dice Kayek, qui marient silhouettes architecturales et grâce intemporelle, seront exposés dans le magasin phare de Saint-Germain des Près, ainsi que de nouvelles robes brodées fabriquées à la main dans l'atelier de la marque à Istanbul.

L'exposition est conçue presque comme un défilé stationnaire, avec des pièces alignées du sous-sol au rez-de-chaussée. La pièce emblématique de l'exposition, révélée lors du final, est un manteau noir surdimensionné brodé d'un cœur saignant sur la poitrine, évocateur de l'immense chagrin que traverse le pays d'origine de la marque.

La gravité de cette crise humanitaire devenant chaque jour plus évidente, Dice Kayek soutient l'UNICEF*, le fonds des Nations unies pour l'enfance, qui concentre ses efforts de secours pour répondre aux besoins les plus urgents des enfants dans les zones touchées, et notamment pour contribuer aux besoins éducatifs des jeunes filles du sud-est de la Turquie. Avec un don initial de 10 000 € pour cette cause, Dice Kayek souligne l'importance de la solidarité pour non seulement fournir les produits de première nécessité aux enfants survivants mais aussi pour leur construire un avenir.

Dice Kayek demande instamment à la communauté internationale de la mode d'envisager de faire un don à l'UNICEF dès maintenant en utilisant [ce lien](#).

unicef  | pour chaque enfant

DICE KAYEK

DICE KAYEK FALL-WINTER 2023 COLLECTION PRESENTATION PRESS RELEASE

Dice Kayek is devastated by the harrowing loss of life brought on by the recent earthquakes that shook southeastern Turkey and north Syria on February 6.

Spanning 11 cities and affecting a shocking 13 million people in total, the earthquakes have caused the death of approximately 52,000 humans and counting. Tens of thousands of buildings including hospitals and schools collapsed, leaving survivors without access to basic needs such as shelter, food and hygiene, which relief organizations are working 24/7 to provide.

The extent of the destruction in one of the world's most important and oldest heritage sites is such that no single entity, no one-time effort or donation will suffice in alleviating the suffering of the survivors. Recognizing the fact that people, especially women and children who are always disproportionately affected by such disasters, will need organized and sustainable support for a long time will help focus and coordinate relief efforts in order to move forward in solidarity.

It is with a heavy heart and this intention that Dice Kayek presents their Fall-Winter 2023 Collection this year.

The presentation on Sunday, March 5th, will highlight the latest styles from Dice Kayek's Fall-Winter 2023 collection. Featuring a somber color palette of mostly black, the new collection exudes the subdued elegance the brand has become synonymous with. Some of Dice Kayek's signature looks that marry architectural silhouettes with timeless grace will be on display throughout the Saint-Germain des Près flagship store as well as new embroidered dresses handcrafted at the brand's Istanbul atelier.

The exhibition is designed almost as a stationary runway show with pieces lined up from the second to the ground floor. The pièce de résistance of the exhibition, revealed at the finale, is an oversized black coat embroidered with a bleeding heart on its chest, evocative of the immense grief the brand's country of origin is going through.

As the gravity of this humanitarian crisis becomes clear with every passing day, Dice Kayek is supporting UNICEF* the United Nations fund for children, which focuses its relief efforts on meeting the most urgent needs of children in the affected areas, and notably contributing to the ongoing educational needs of young girls across Southeastern Turkey. With an initial €10,000 donation towards this cause, Dice Kayek emphasizes the importance of solidarity in not only providing necessities for surviving children but also building a future for them.

Dice Kayek urges the international fashion community to please consider donating to UNICEF now [using this link](#).

unicef  | pour chaque enfant